



Rénovation urbaine : la ville primée

Lambersart vient de se classer parmi les 20 communes lauréates du 3^e Concours national des villes, en obtenant un grand prix pour la rénovation urbaine. Une belle récompense puisque 150 communes ont participé à ce concours. C'est le fruit d'un travail de longue haleine, celui de restructuration et de requalification du quartier du Pacot-Vandracq. Le jury a récompensé le désenclavement du quartier, la création de nouvelles voiries, d'un parc et d'équipements publics. Notre volonté de promouvoir un habitat mixte et diversifié a également été appréciée, tout comme la bonne gestion du relogement dans les opérations de déconstruction/reconstruction. Sans oublier le beau projet de réseau de chauffage urbain à visée écologique pour la ville et économique pour les habitants.

Marc-Philippe DAUBRESSE
Député-Maire de Lambersart
Ancien Ministre

Un projet de réinsertion par les nouveaux métiers du bâtiment

Les liens tissés entre la ville de Lambersart, son centre communal d'action sociale et La Sauvegarde du Nord, ne sont pas près de se délier !

En effet, vendredi 14 juin, sur le site d'Eura-technologie à Lomme, Louis Gallois, commissaire à l'investissement, bien connu pour son rapport sur la compétitivité des entreprises, a rencontré Marc-Philippe Daubresse, lors du lancement du Fonds de dotation de La Sauvegarde du Nord dont il est le président. Ensemble et devant un parterre d'investisseurs et d'acteurs locaux, ils ont évoqué « le projet de site d'insertion durable » initié par l'élu lambersartois et La Sauvegarde. Ce projet, qui repose sur un partenariat public-privé impliquerait la construction d'un bâtiment de 265 m² dédié aux métiers du développement durable, allée Saint-Clément, au niveau des jardins d'insertion mis en place au début des années 2000 par la ville et La Sauvegarde.

Pour le maire de Lambersart, « nous ne sommes qu'au début de cette action innovante afin de rechercher des financements privés : c'est un véritable pari notamment pour la Sauvegarde, porteuse du projet, un pari que nous soutenons car il faut saisir toutes les chances de développer l'emploi, face à la crise que nous traversons. Si nous y arrivons, ce site pourrait devenir un formidable lieu de formation aux nouveaux éco-métiers et d'éducation à l'environnement ». Et d'ajouter : « l'ingénierie serait prise en charge par la Sauvegarde et le terrain fourni par ma ville,

les financements de formation et d'insertion seront sollicités auprès de la Région et du Département. Si nous réussissons, ce sera un chantier école avec des formations aux métiers du bâtiment éco-construit suivant les normes HQE et basse consommation d'énergie, un lieu de transmission et de savoir-faire ». Un projet qui s'inscrit profondément « dans la raison d'être du Fonds de dotation de La Sauvegarde du Nord puisqu'il œuvre au service de l'innovation sociale » a précisé Louis Gallois, qui soutient activement le projet pour cette raison. Marc-Philippe Daubresse a ensuite détaillé « le chantier école, un programme d'insertion sur trois ans destiné à mobiliser des personnes en difficulté et lever les freins à la reprise d'un emploi ». « Notre idée, a encore expliqué le maire de Lambersart, est de former aux techniques de la construction durable, de répondre aux attentes des entreprises qui sont nombreuses dans ce domaine et de faire en sorte que l'insertion ça marche. » Le bâtiment composé de bureaux, d'une zone d'exposition ou encore d'une salle audiovisuelle pourrait accueillir à terme 50 personnes.

Pour que ce magnifique projet au service de l'emploi, notamment des jeunes, puisse démarrer il faudra encore de nombreuses démarches qui pourraient le rendre définitivement opérationnel à la fin du prochain mandat municipal.



LAMBERSART
naturellement